

## **BOUC BEL AIR, VILLE DE TÉLÉTHON**

4640 € ont été récoltés durant les évènements organisés pour le Téléthon à Bouc Bel Air.

Le Téléthon peut compter sur les Boucains. Cette année encore, les associations s'étaient énormément impliquées dans l'organisation de cette manifestation coordonnée par la municipalité. De nombreux temps forts ont rythmé le week-end des 2 et 3 décembre.

Comme le blackminton, un badminton dans le noir avec volants et marquages au sol fluo, organisé par le Boucain Badminton Club, vendredi 2 décembre. Ou le samedi 3 décembre après-midi au gymnase des Terres Blanches avec des olympiades sportives, des jeux, des démonstrations de danses et concerts de Ladybug, Do dièse alt, métisse ta vie, vita danse, tiny dancer, l'école de batterie, voice gang, inspirations latines. L'Union du Pays d'Aix Bouc Handball ,la residence senior Montana, le club des arts, talent d'aiguilles, le nautil club, Étincelle 2000, le Bike bel air club et Bouc Bel Air gymnastique se sont également beaucoup impliqués.

Tous ces différents évènements ont permis de récolter 4640 € au profit du Téléthon.











